

Detienen a Inmigrantes al Negárseles Asilo en E.U.

BAYVIEW, Texas, febrero 22 (AP).— El Servicio de Inmigración y Naturalización detuvo el martes a por lo menos una docena de extranjeros a quienes se les negó asilo político, los primeros de cerca de 5 mil que pueden ser detenidos en un centro de detención de seguridad mínima.

Los obispos católicos de Texas afirmaron que están viendo la "creación de campo de concentra-

ción más grande en territorio norteamericano".

Funcionarios del Departamento de Estado empezaron a emitir recomendaciones sobre las solicitudes de asilo político según un nuevo programa anunciado el lunes para enfrentar el enorme número de inmigrantes centroamericanos y acelerar la eliminación de lo que llama-

—Favor pase a la página 58.

Honduras Espera Europa Aumente Ayuda a C.A.

SAN PEDRO SULA (Honduras), febrero 22

(ACAN-EFE).— El gobierno de Honduras espera que en la Conferencia Ministerial, conocida como "San José V", que se celebrará el 27 y 28 de febrero en San Pedro Sula, la Comunidad Europea (CE) acuerde incrementar la ayuda a Centroamérica para impulsar el desarrollo económico del área.

Eugenio Castro, portavoz de la cancillería de Honduras, dijo a ACAN-EFE que el "diálogo", en el que participarán los canc-

—Favor pase a la página 58.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, febrero 22 (UPI).— El café para entrega futura cerró el miércoles con alza de 191 a 55 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 3.010 lotes. Contratos del café - 37.500 libras.; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 134.75
El Salvador... 134.75
Mexican f.o.b.
Laredo 126.75

España Incrementa Vigilancia en Embajada en El Salvador

MADRID, febrero 22 (EFE).— El gobierno español envió tres policías de los Grupos Especiales de Operaciones (GEO) para proteger la embajada en San Salvador, informó el miércoles el diario español "El País".

Los agentes, que pertenecen al grupo de élite del Cuerpo Nacional de Policía, llegaron al país centroamericano el día 19 con pasaporte diplomático, y sus armas fueron en-

—Favor pase a la página 58.

Partidos Salvadoreños y FMLN Acuerdan Volver a Reunirse

OAXTEPEC, México, febrero 22 (UPI).— Los rebeldes y dirigentes de partidos políticos salvadoreños dijeron que sus conversaciones realizadas en México fueron un paso positivo, aunque el único acuerdo fue volver a

reunirse. Tras dos días de negociaciones en Oaxtepec, 60 kilómetros al sur de la capital mexicana, las partes coincidieron en gestionar una reunión con el go-

—Favor pase a la página 58.



LES NIEGAN ASILO POLITICO. Bayview, Texas, febrero 22. Refugiados centroamericanos en el Centro de Detención de Bayview, a quienes el Servicio de Inmigración les denegó asilo político son conducidos a un autobús, que los llevará a la frontera de Texas, para ser deportados a sus países. (Cable-foto AP).

Eclipse Lunar Augura Mala Suerte Dice Zodíaco Chino

SINGAPUR, febrero 22 (UPI).— Un eclipse total de Luna se produjo en el 15º y último día de las festividades del Nuevo Año Lunar Chino, informaron el miércoles funcionarios del Centro de Ciencias de Singapur. Para algunos, según la superstición tradicional china, el fenómeno augura mala suerte para muchas personas, porque en el zodiaco chino el eclipse significa la Culebra tragándose a la Luna.

"Este eclipse que se produjo el lunes por la noche, al final del Nuevo Año Lunar, año de la Culebra, no fue bien recibido por mucha gente. Creo que presagia algunos problemas en Asia", indicó Peter Heng, de 45 años de edad, un científico local y estuista del sistema solar.

"Esta es la primera vez en 300 años que un eclipse total coincide con Chap Goh Mei o lo que es conocido como el décimoquinto y último día del Nuevo Año Lunar Chino, dijo Heng.

Agregó que Chap Goh Mei es un evento espe-

—Favor pase a la página 38.



CELEBRAN INDEPENDENCIA. Castries, Santa Lucía, febrero 22. El Príncipe Carlos saluda a la población de Castries, durante las celebraciones del décimo aniversario de la Independencia de la Isla caribeña de Santa Lucía, el miércoles. (Cable-foto AP).

Bush Busca Apoyo Comercial en Gira a la Región Asiática

WASHINGTON, febrero 22 (UPI).— El presidente George Bush, llevando su mensaje de conciliación y cooperación por todo el Pacífico, inició el miércoles un viaje a Japón, China y Corea del Sur, a fin de apoyar las relaciones estratégicas y económicas de Estados Unidos en Asia.

En su primer viaje de ultramar como presidente, Bush tiene programado partir a primeras horas del

miércoles hacia Tokio, donde asistirá al funeral del Emperador Hirohito. La ceremonia del viernes será una de las más elaboradas en la historia de la postguerra, atrayendo a funcionarios de alto rango de 154 naciones.

Bush deberá partir a las 6:00 de la mañana (hora del Este de Esta-

—Favor pase a la página 17.



GANA PREMIO. Viña del Mar, Chile, febrero 22.- El cantante brasileño Roberto Carlos ganó el premio de La Antorcha, otorgado por el público en el Festival de Viña del Mar. (Cable-foto AP).

Público Aclama a Roberto Carlos en Viña del Mar

VIÑA DEL MAR, Chile, febrero 22 (AP).— El festival de la canción de esta ciudad terminó el miércoles por la noche con la elección de la composición ganadora, y tras un triunfo arrollador del cantante brasileño Roberto Carlos.

Ses canciones, entre ellas las representantes de Argentina, Colombia, Venezuela y Chile, son las finalistas que aspiran al premio de la trigésima edición

—Favor pase a la página 58.

E. U. Aceptará Resultados de Comicios Salvadoreños

WASHINGTON, febrero 22 (UPI).— El secretario de Estado, James Baker, anunció el miércoles que el gobierno del Presidente George Bush pedirá más "ayuda humanitaria" para los contras, y al mismo tiempo dijo que ha mejorado la situación de los derechos humanos en El Salvador.

Baker hizo sus declaraciones ante la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes.

"No debemos abandonarlos y por ello solicitaremos asistencia humanitaria adicional para ellos cuando

esta se agote, el 31 de marzo", declaró el secretario de Estado al referirse a los contras. "Cuando menos, es una obligación moral", agregó.

Sobre El Salvador, país que ha recibido más de 1.000 millones de dólares en ayuda estadounidense durante los últimos ocho años de guerra, Baker subrayó que la situación de los derechos humanos "es mejor de como la encontramos en 1981".

Afirmó que Estados Unidos "no

—Favor pase a la página 58.



DELEGADOS DE ARENA EN MEXICO. Oaxtepec, México, febrero 22. Miembros del Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), exponen su posición ante las difíciles propuestas del FMLN, en Oaxtepec. Izquierda a derecha: Armando Calderón Sol, Francisco Merino y Francisco Guerrero. (Cable-foto AP).